



DAS SCHWERTBERGER BRÄU EINE NEUE KLEINBRAUEREI IM BEZIRK PERG

Im Spätsommer 2012 hat der Informatiker und Diplom-Biersommelier Dipl.-Ing. Karl Kiesenhofer im Zentrum der Marktgemeinde Schwertberg, unweit der Bezirkshauptstadt Perg im unteren Mühlviertel, in einer ehemaligen Fleischerei eine kleine Privatbrauerei, das „Schwertberger Bräu“, eingerichtet.

Der gebürtige Linzer mit Mühlviertler Wurzeln gründete nach Abschluss seines Studiums an der TU Wien mit Studienkollegen ein Software- und IT-Consultingunternehmen und war jahrzehntelang in der IT-Branche tätig. 2012 entschloss er sich, seinen Beruf an den Nagel zu hängen und sich vollständig neu zu orientieren.

Mit einem kleinen aber feinen 5 hl Sudwerk stellt Kiesenhofer naturbelassene, unfiltrierte Biere her, die sich geschmacklich deutlich von Industriepro-

dukten unterscheiden, regional, individuell und unverwechselbar.

Das „Schwertberger Bräu“ hat sich mit seinen Produkten mittlerweile in der regionalen Gastronomie und bei interessierten Privatpersonen und Bierfreunden bestens etabliert.

